

Fachschaftsrat Informatik – Sitzungsprotokoll

20.11.2014

Ort, Zeit Institutsgebäude, Raum 2.06, 20.11.2014, 16:00 Uhr

Protokollant Jan Sohre

Anwesende

- Mario Frank
- Alexander Helmut Wilhelm Lindemann
- Alexander “Kitty” Ullrich
- Christoph Ketzler
- Jan Sohre

Damit ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

Gäste • Kaira

1 Verantwortliche

- Protokoll: Jan Sohre
- Gegenlesen: Jan Splett
- Post: Mario Frank

2 Stand von ToDos

- Liste des Tutorennetzes aktualisieren: Kitty trägt die Tutoren aus der WI unverzüglich ein
- Wahlplakt: Mario macht das Wahlplakat fertig, sobald die Ausschlussfrist für die Anmeldung zur Wahl abgelaufen ist.
- Cognitive Systems: Eine Mail an die Studierenden des Studiengangs “Cognitive Systems” über das D2 ist nicht mehr notwendig. Mario hat Kontakt zu den Studierenden und wird versuchen über die Mailingliste des Studiengangs möglichst viele Studierende zu unserer Vollversammlung einzuladen.
- Howto-Fachschaftsrat: Wir wollen ein Howto für den künftigen Fachschaftsrat erarbeiten. Dazu bemüht sich jeder Fachschaftsrat einzeln in seinem Bereich. Die Dokumentation soll bis zur konstituierenden Sitzung des neuen Fachschaftsrats vorliegen.

- Ideen für Öffentlichkeitsarbeit: Christoph hat eine Ideensammlung erarbeitet und schickt diese über die Liste.
- Rechenschaftsberichte: Für die Vollversammlung schreibt jeder Fachschaftsrat in Stichpunkten zusammen, was er in der vergangenen Legislatur gemacht hat. Die Rechenschaftsberichte sollen bis zur nächsten Sitzung vorliegen.

3 DreamSpark

Wir stehen mit dem Institut in Kontakt. Dieses prüft gerade noch die Umsetzbarkeit. In der vergangenen Woche gab es keine Neuigkeiten.

4 VeFa

- Initiativantrag DKMS: Es soll eine Registrierungsaktion für die Deutsche Knochenmarkspenderdatei am Standort Griebnitzsee geben. Für die zahlreichen studentischen Helfer wird Verpflegung benötigt. Wir stimmen über den Antrag ab.

dafür 5, dagegen 0, enthalten 0

- Geschäftsordnung der VeFa: Es liegt ein neuer Entwurf der Geschäftsordnung der VeFa vor. Wir beauftragen Helmut und Jan So. sich in die Diskussion mit einzubringen und über den Entwurf zu entscheiden. Dazu stimmen wir ab.

dafür 5, dagegen 0, enthalten 0

5 Kommissionen

- Wir berufen in die Berufungskommission “Data Science in Agriculture”
 - Silvia Makowski
 - Alexander Helmut Wilhelm Lindemann

dafür 4, dagegen 0, enthalten 1

- Wir berufen in die Berufungskommission “Software Engineering”
 - Nadine Falkmann, pers. Vertreter: Tobias Jaeuthe
 - Helena Jank, pers. Vertreter: Jan Sohre

unter der Bedingung, dass Helena Jank der Berufung zustimmt. Andernfalls beschließen wir erneut.

dafür 4, dagegen 0, enthalten 1

- Wir berufen in die Studienkommission
 - Jörg Kapelle
 - Christian Badack
 - Mario Frank

dafür 4, dagegen 0, enthalten 1

6 Spieleabend

Wir beschließen für den Spieleabend am 25.11. 20€ für Getränke und Knabberkram.

dafür 5, dagegen 0, enthalten 0

7 Zwischenfeedbackbogen für Ersties

Christoph hat auf Basis unserer Anregungen aus der letzten Woche eine neue Version erstellt und schickt diese per Mail. Alle werden bis Freitag Nachmittag noch einmal kritisch gegenlesen und Verbesserungsvorschläge an Christoph leiten. Helmut installiert eine passende Software, um die Umfrage durchführen zu können und fügt den Fragebogen ein. Wir schicken den Link dazu im nächsten Newsletter und posten ihn in die Facebookgruppe für Ersties.

8 Satzung

Jan So. hat die Wahlordnung überarbeitet. Eine Überarbeitung der Satzung steht wegen Krankheit aus. Wir wollen folgende Punkte mit aufnehmen und der Vollversammlung vorschlagen:

- Aktualisierung der Studienfächer der Fachschaft
- Öffnungsklausel für die Aufnahme von Fachschaften mit hohem Informatikanteil
- Aufstockung auf 10 Fachschaftsräte
- Umlaufbeschlüsse
- Rechenschaftsberichte
- Kritische Prüfung der benötigten Posten und Verweis auf einschlägige Ordnungen

9 Mathematik I für Informatiker

Wir bemühen uns auf Grundlage der aktuellen Schwierigkeiten der Studierenden um ein Gespräch mit dem verantwortlichen Hochschullehrer. Jan Sp. vereinbart dazu per E-Mail bis zur nächsten Sitzung einen Termin.

10 XMPP

Einige Studierende sind an uns herangetreten, weil sie die Kommunikationsmöglichkeit über Mumble in bestimmten Situationen unzweckmäßig finden. Eine Möglichkeit XMPP zu verwenden, wäre besser. Wir stimmen darüber ab, für die Studierenden einen ejabberd aufzusetzen.

dafür 5, dagegen 0, enthalten 0

11 Zertifikate

Wir haben die Möglichkeit für unsere Dienste Zertifikate vom DFN zu bekommen. Dazu beauftragen wir unseren Admin mit der Auflistung der Dienste und der Anforderung der Zertifikate.

dafür 4, dagegen 1, enthalten 0

Es wird zu Protokoll genommen, dass der Admin aus praktischen Sicherheitserwägungen dagegen ist.

12 Poetry Slam

Der FSR ITSE ist an uns herangetreten und bittet um Unterstützung bei der Organisation eines Poetry Slams an der Uni. Wir finden die Sache unterstützenswert und wollen uns zumindestens bei der Werbung mit beteiligen. Bei der Organisation können wir wahrscheinlich praktisch als scheidender Fachschaftsrat nicht mehr aktiv werden.

Ihr erreicht uns wie folgt:

Öffnungszeiten: Dienstags, 14:00-16:00

Homepage: fara.cs.uni-potsdam.de

Email: farainformatik@barney.cs.uni-potsdam.de

Facebook: <https://www.facebook.com/faraInformatik>

Aktuelles: <https://trello.com/board/fsr-informatik/51c9e0a968209ffd3d00092b>